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Meine Rede in Greiz – zur pos0ak3schen Alterna3vlosigkeit 

Video zur Rede s. Anlage (S. 9) 

Liebe Greizer, liebe Thüringer, liebe Gäste, 

mein Name ist Dieter Böhme, ich bin Physiker im 
Unruhestand. Ich wurde gebeten, eine kurze Rede zur 
SinnhaTigkeit von Energiewende und WindkraT zu halten. Ich 
werde hier erstaunliche Fakten nennen. Und zwar zum 
Selberdenken. Denn die Energiewende ist nicht das Ergebnis 
technischer Abwägungen, sondern ganz erstaunlicher 
Vorgänge.  

Der Atomauss3eg wurde 2011 durch eine, von Angela Merkel 
eingesetzte, „Ethikkommission“ beschlossen. Dieser gehörten 
u.a. Politologen, Soziologen, Theologen, Manager und ein 
GewerkschaEer an. Jedoch kein einziger Energietechniker 
oder gar Kern-Physiker.  
h\ps://de.wikipedia.org/wiki/Ethikkommission_f%C3%BCr_eine_sichere_Energieversorgung 
Anmerkung: Falls Links nicht öffnen, diese kopieren und in Browser einsetzen. 

Ein ähnliches Szenario gab es bei der „Kohlekommission“ zur 
Abschaltung der KohlekraTwerke. Nur kamen hier noch grüne 
NGO`s hinzu. Doch kein einziger KraEwerkstechniker.  
h\ps://de.wikipedia.org/wiki/Kommission_f%C3%BCr_Wachstum,_Strukturwandel_und_Besch%C3%A4Tigung 

Der erste WirtschaEsminister von Sachsen-Anhalt, Dr. Host 
Rehberger (FDP) schrieb einen Brandbrief an die Kohle-
kommission und warnte, alles was in 20 Jahren aufgebaut 
wurde, würde durch den Kohleauss3eg zerstört. Weltweit 
würden ca. 1.600 neue KohlekraEwerke gebaut. Allein China 
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und Indien würden ca. das 40-fache an Kohle-KraTwerken 
bauen, als Deutschland sglllegen könne.  
Quelle: Kopie des Briefes von Dr. Rehberger 
Dröhnendes Schweigen der Presse. Es ging auch nur um die 
Strom- und Energieversorgung als Rückgrat der deutschen 
WirtschaT und um unsere Lebensweise. Oder ging es um die 
Re\ung vor einer Klima-Katastrophe, der man sich in den 
Redak3onsstuben verschrieben hat? 

Im Jahr 2020 verkündete Kanzlerin Merkel beim 
WeltwirtschaTs-Forum WEF-Davos (z.B. lt. NTV) eine  
„Transforma3onen von gigan3schem historischem Ausmaß". 
Bei der es um die vermeintliche Klima-Re\ung Europas geht.  
h\ps://www.n-tv.de/wirtschaT/Klimaschutz-ist-fuer-Merkel-eine-Existenzfrage-argcle21528754.html 

Doch warum verkündete sie dies nicht vor dem Bundestag? 
Sondern vor einer privaten, nicht demokragsch legigmierten, 
Globalisten-Organisagon von Milliardären? Die jedes Jahr mit 
ihren etwa 1.500 Privat-Jets nach Davos fliegen. Um zu 
beschließen, wie wir Erdenbürger unsere Lebensweise und 
vor allem unseren „CO2-Verbrauch“ zu reduzieren haben?  

Die Antwort ist einfach. Dr. Angela Merkel gehört (wie auch 
Ursula von der Leyen) zu den etwa 1.400 Jungen Globalen 
Führern (Young Global Leaders) mit denen Prof. Klaus 
Schwab, Gründer und Chef des WEF-Davos, die Regierungen 
der Welt „penetriert“ hat. Dies verkündete er stolz bei einem 
Interview 2017 in Harvard. Zuerst nannte er Angela Merkel. 
Und dann auch Jus3n Trudeau, den Premierminister von 
Kanada, dessen Kabine\ schon zu über der HälEe aus seinen 
Young Global Leaders bestünde. Die Zitate im O-Ton „We 
penetrate the cabinets”. Und über Jusgn Trudeau: “Even 
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more than the half of his cabinet are young global leaders of 
the World Economic Forum”.  
h\ps://www.bitchute.com/video/Md4l9RsMwxr5/ 

Doch wie „penetriert“ man Regierungen? Welche Rolle spielt 
dabei die Presse, die mehrheitlich den Milliardären gehört? 
Ein Werbevideo des WEF-Davos zeigt, wie sich dieses unsere 
ZukunT vorstellt. 
2030: You will own nothing – and you will be happy  
h\ps://www.youtube.com/watch?v=4zUjsEaKbkM 
2030: Du wirst nichts besitzen – und Du wirst glücklich sein 
h\ps://axelkra.us/klaus-schwab-sagt-sie-werden-in-10-jahren-nichts-besitzen-
und-es-wird-sie-gluecklich-machen-armstrong-economics/ 

Ein Kommunis3sches Manifest der globalen Finanz-Elite also.  
Hieß es nicht schon immer, „Geld regiert die Welt“? Schön, 
dass die Besitzer des ganz großen Geldes dies offen zeigen. 
Wohl in der Gewissheit, dass die Presse die ihnen gehört und 
die Staats-Medien der Regierungen, die „penetriert“ wurden, 
nicht darüber berichten? 

Zurück zum vermeintlichen Klimaschutz durch die 
Reduzierung von CO2-Emissionen mi\els Abschaltung 
deutscher KohlekraEwerke und den Bau von Windrädern. 
Annalena Baerbock (Young Global Leaderin des WEF-Davon 
in Ausbildung) sagte bei Anne Will. „Jeder Deutsche 
verursacht CO2-Emissionen von 9 Gigatonnen/Jahr“. Dies ist 
fast so viel, wie der gesamte CO2-Ausstoß von China. Und sie 
sagte weiter „Das Pariser Klima-Abkommen bedeutet, in 
allen Bereichen CO2-neutral zu werden, und zwar an jedem 
Winkel dieser Erde“.  h\ps://www.bitchute.com/video/p7vxLRCaKhgA/ 
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Doch s3mmt das? Was sagt das Pariser Klima-Abkommen?  
h\ps://sustainabledevelopment.un.org/content/documents/17853paris_agreement.pdf 

Dort wird lt. Ar3kel 4/4 zwischen Industrieländern 
(developed countries) und Entwicklungsländern (developing 
countries) unterschieden. Erstere, also wir, sollen sich Ziele 
zur CO2-Reduk3on setzten. Entwicklungsländer sollen jedoch 
nur „ermu3gt“ werden, ihre Anstrengungen zu erhöhen, um 
sich gem. ihren na3onalen Umständen irgendwann Ziele zu 
setzen. Jeder kann dies in im englischen Original nachlesen. 
Auch Journalisten könnten dies tun. Und berichten, dass (lt. 
UN) z.B. China ein Entwicklungsland ist und deshalb nichts zu 
tun braucht, außer sich „ermu3gen“ zu lassen. Doch dazu 
schweigen die Medien. Spricht man Poli3ker darauf an, wird 
klar, dass dieser Fakt bekannt ist. Denn die gängige Antwort 
lautet „Wir müssen Vorbild sein“.  

Wie drama3sch kann die sogenannt Klima-Katastrophe sein, 
wegen der sich Klimakleber auf den Straßen festkleben und 
uns Poligker und „Experten“ von irreversiblen Kipp-Punkten 
erzählen, während allein China und Indien, mit etwa der 
HälEe der menschengemachten (anthropogenen) CO2-
Enmissionen nur „ermu3gt“ werden sollen? Geht es hier um 
eine Katastrophe? Falls ja, um welche?  

Nun zu den Windrädern. Cem Özdemir sagt 2011 in der ARD 
„Wir haben die klügsten Ingenieure, die schaffen es mit 
Erneuerbaren Energien die Probleme zu lösen“. Und er 
bezifferte die Leistung der KraTwerke in der Maßeinheit 
Gigabyte sta\ in Gigawa\, ohne dass die ARD dies bemerkte. 
Özdemir ha\e wohl den Speicher seines Laptops mit einem 
KraEwerk verwechselt? Solch ein Bullshit, vor allem grüner 
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Poligker, zieht sich wie ein roter Faden durch die Medienwelt. 
(„On Bullshit“ ist ein Buch von Harry G. Frankfurt, das den 
Unterschied zwischen Nonsens und Bullshit erklärt.) 

Doch kann Ingenieurskunst wirklich die Physik besiegen? Der 
Wind hat eine Bewegungsenergie, kine3sche Energie 
genannt. Diese hängt von der Dichte der LuT und der 
Windgeschwindigkeit ab. Die Dichte der LuT ist sehr gering, 
über 800-fach geringer, als die von Wasser. Dadurch ist die 
Leistungsdichte von Wind sehr gering. Dies bedingt, dass 
WindkraE funkgoniert wie das Melken einer dürren Kuh, 
wobei man versucht durch die Opgmierung der Melk-
maschine, mehr Milch fließen zu lassen. 

Da jedes Windrad dem Wind Geschwindigkeit entzieht, weil 
es einen Teil von dessen kinegscher Energie in Elektroenergie 
wandelt, wird der Wind durch immer mehr Windräder immer 
mehr abgebremst. Dies hat Einfluss auf das We\er und das 
Mikroklima, wie Satelliten-Messungen in den USA beweisen. 
Die LandschaT im Lee von Windparks wird erwärmt und 
ausgetrocknet.  
Windräder bremsen den Wind - und beeinflussen das Mikro-Klima 
h\ps://www.thlemv.de/wp-content/uploads/2023/08/Windraeder-bremsen-Wind_V3.pdf 

Und was macht die Poli3k? Sie fordert noch mehr Windräder 
zur Vermeidung von Erwärmung und Trockenheit. 

Außerdem gibt es einen max. physikalischen Wirkungsgrad. 
Daran kann der Ingenieur nichts ändern. Die mi\lere Energie, 
die ein Windrad im Binnenland pro Quadratmeter Rotorfläche 
generiert, würde gerade reichen, um eine Glühlampe (etwa 
40 W) rund um die Uhr zu betreiben. Falls man den Strom 

 5

mailto:kd.boehme@gmx.de
https://www.thlemv.de/wp-content/uploads/2023/08/Windraeder-bremsen-Wind_V3.pdf


Dipl.-Phys. Dieter Böhme kd.boehme@gmx.de 18.11.2023

denn speichern könnte. Was in den dafür notwendigen 
Dimensionen unmöglich ist. Denn ein Tag Stromerzeugung 
entspricht über 200 Pumpspeicher Goldisthal, dem größten 
in Deutschland. Dies kann man auf einem Bierdeckel 
ausrechnen.  
Die Strom-Speicherung und Rückverstromung mi\els  
„grünem Wasserstoff“ ist nur unter großen Wirkungsgrad-
Verlusten und mit Unmengen von Wasser möglich. Was den 
gespeicherten Strom mindestens um das 5-fache verteuern 
würde. Der großtechnische Auvau bräuchte Jahrzehnte. All 
dies ist reine Augenwischerei. 

Die Zahl von etwa 40 W/m2 Rotorfläche bedeutet aber auch, 
dass für etwa 40 GW Strombedarf (Leistung) eine Milliarde 
Quadratmeter Rotorfläche notwendig wäre. Und für eine 
Energiewende, mehrere Milliarden. Dann hängt der Himmel 
nicht voller Geigen, sondern voller Rotoren. Und in der 
LandschaT stehen Hundertausende Windräder, je nach 
Rotorfläche. Die poligschen Zahlen von 2 % der Landesfläche 
stehen im krassen Widerspruch zur Physik. 
WindkraE – erklärt auf einem Bierdeckel 
h\ps://www.thlemv.de/wp-content/uploads/2023/08/WindkraT-erklaert-auf-einem-Bierdeckel_2.pdf 

Mit anderen Worten, die Energiewende bedeutet im besten 
Fall, Strom aus dem Illusions-Reaktor. Doch in der Realität 
macht sie Strom zum Luxusgut, das künTig nur noch 
verfügbar sein wird, wenn der Wind weht und/oder die 
Sonne scheint. Ansonsten lässt der gesetzlich 
vorgeschriebene „Intelligente Stromzähler“ (Smartmeter) 
den Betrieb von Wärmepumpe, E-Auto und Waschmaschine 
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nicht zu. Dies haben Scholz, Habeck und die Bundes-
netzagentur verkündet. (ab ca. 10:00) 
h\ps://www.youtube.com/watch?v=GntMgRdlHlE 

Ein wissenschaElicher Diskurs zu Fragen von Energie und 
Klima findet nicht sta\. Es wird medial allein die Umsetzung, 
der als alterna3vlos geltenden Maßnahmen, „diskugert“.  
Star der Talk-Shows ist das Millionärstöchterchen Luisa 
Neubauer aus der Reemtsma-Tabak Dynasge. Diese will, wie 
auch Annalena Baerbock, Länder in Hundertausenden 
Kilometer En0ernung vor der bei uns verursachten Klima-
Katastrophe re\en.  
Luisa Neubauer 
h\ps://twi\er.com/wolff_ernst/status/1599680174676619264?s=61&t=JjAnacrBSvRp1T8XJUFCLA 
Annalena Baerbock 
h\ps://twi\er.com/vilimsky/status/1594339309754138627?s=61&t=BPGZ4iJVGl3zWxaU3Smnkw8 

Welche Länder könnten dies sein? Der Erdumfang beträgt ca. 
40.000 km und der Mond ist ca. 380.000 km en{ernt. Luisa 
Neubauer ist Geografie-Studen3n mit Bachelor-Abschluss.  
Ist dies der intellektuelle Maßstab der Deba\en im ÖR-TV? 

Hingegen wurde Physik-Nobelpreisträger Dr. John Clauser, 
der einen Vortrag über die Fehler der Klimamodelle hielt in 
den USA von einem weiteren Vortrag ausgeladen. Er ha\e 
gesagt „I don`t believe, there is a climate crisis” (Ich glaube 
nicht, dass es eine Klima-Krise gibt). 
h\ps://co2coaligon.org/news/nobel-laureate-silenced/ 

Doch wird nicht klar, warum ein Physik-Nobelpreisträger 
ausgeladen wird? Ha\e die UN doch beansprucht, ihr gehöre 
die WissenschaT “We own the science”. Und alles was nicht 
dazu passt, sei “Desinforma3on”. 
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We own the science” – UN Under-Secretary for Global Communica3on, 
Melissa Flemming at WEF-Davos (bei 02:00) 
h\ps://odysee.com/@UrbeOscura:8/yt5s.com-_We-Own-The-Science_(360p):e 

Diese Zensur wurde auch von der Youtube-Chefin bestägg. 
WEF - YOUTUBE CEO SUSAN WOJCICKI PROUDLY ADMITS TO CENSORING 
INFORMATION ON COVID AND DEMONETIZING h\ps://www.bitchute.com/
video/Lk24RUT68BfX/ 

Wohl deshalb führt Luisa Neubauer, hochgelobt als Klima-
Ak3vis3n vom WEF-Davos (s.u.), medial vor einem Physik-
Nobelpreisträger die Deba\en im ÖR-TV an?  

Die Strompreise unterminieren die We\bewerbsfähigkeit 
unserer WirtschaT.  Aluminium-Hü\en wird schon seit 
Jahren stundenweise der Strom abgestellt, wenn Wind und 
Sonne schwächeln. Die De-Industrialisierung schreitet voran. 
Mi\lerweile gibt es Inigagven wie „Re\et die Industrie“ und 
„Re\et den Mi\elstand“.  h\p://www.re\et-d-mi\elstand.de/ 
h\ps://www.akademie-bergstrasse.de/tagung-re\et-unsere-industrie 

Der Klima-Sozialismus schreite voran. Doch die polit-mediale 
Fassade von Energiewende und Klima-Hysterie bekommt 
täglich neue Risse. Ich selbst stelle mich gern jeder 
sachlichen Diskussion. Und die Moral von der Geschichte? 
Glaube wenig, prüfe viel, denke selbst. 

Quelle: Das große Lob des WEF-Davos für Luisa Neubauer. 
Ihre vom WEF hervorgehobene ErrungenschaT, 2018 ha\e 
sie Greta Thunberg getroffen. 
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Anlage: 

Video von der Demo in Greiz und u.a. von meiner Rede.  
Live Stream 18.11.2023 aus GREIZ Berichtersta\ung gem. Grundgesetz Art. 5 
h\ps://www.youtube.com/watch?v=jSBzKh5PL2I 
alle Reden ab  
24:00: Eröffnungsrede 
meine Rede ab 33:00 
ca. 48:00 Abschlussrede 
dann Demo durch Greiz 

In der Eröffnungsrede wurde die Polizeigewalt am 12.12.2021 
in Greiz themagsiert. Für alle Auswärggen - Greiz ist eine 
Kleinstadt (ca. 20.000 Einwohner) in Ost-Thüringen, nahe 
Sachsen. Damit man sich einen Eindruck davon machen kann, 
hier drei kurze Videos. 

So geht ein Freiheitsmarsch in Greiz mit Ordnern und ohne Polizeigewalt 
h\ps://odysee.com/greiz,-germany-marching-for-freedom,-no:b 

So geht eine Demo mit Polizeigewalt in Greiz bei Corona-Protesten 
h\ps://odysee.com/@Wuzi:7/polizeigewalt-in-greiz-am-13.12.2021:a 
zu beachten: Manche Polizisten tragen keine Nummer auf dem Rücken. 
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So berichtete interna3onale Presse: Polizeieinsatz gegen Demonstranten 
h\ps://odysee.com/@RT:fd/protesters-clash-with-police-in-greiz:3 

Um den Zusammenhang, ggf. ohne eigene Erfahrungen mit 
Polizeieinsätzen gegen Corona-Demonstranten zu verstehen, 
könnte man diesen Bericht lesen. 
Bericht des UN-BeauEragten über Folter, Prof. Nils Melzer. 
Grausame, erniedrigende Behandlung und Folter durch Polizeigewalt in Deutschland 
h\ps://fassadenkratzer.wordpress.com/2022/06/17/un-bericht-grausame-erniedrigende-behandlung-und-folter-durch-
polizeigewalt-in-deutschland/ - more-9422 

Zitat: „Insbesondere die offensichtliche Standardpraxis der 
deutschen Polizei, gewaltlose Personen mit Gewalt zu Boden 
zu zwingen oder zu werfen, verstößt gegen das Erfordernis 
der abgestuTen Gewaltanwendung und birgt die unnögge 
und unverhältnismäßige Gefahr von Körperverletzungen 
sowie eine unnögge Entwürdigung der angegriffenen Person 
unter Verletzung ihrer Menschenwürde. Eine solche Praxis 
stellt daher eine grausame, unmenschliche oder 
erniedrigende Behandlung und in einigen Fällen sogar Folter 
dar, die nach den internagonalen Menschenrechts-
VorschriTen absolut verboten ist.“  

Wer hä\e das gedacht? Und dies im besten Deutschland, das 
wir je ha\en (© F.-W. Steinmeier)? 

Argkel 8 Grundgesetz: „(1) Alle Deutschen haben das Recht, sich ohne Anmeldung oder 
Erlaubnis friedlich und ohne Waffen zu versammeln. 
(2) Für Versammlungen unter freiem Himmel kann dieses Recht durch Gesetz oder auf Grund 
eines Gesetzes beschränkt werden. 
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